

Medio	Radio Bio-Bio 99.7
Fecha	05/09/2016
Mención	El rector de la U. Alberto Hurtado sobre sanciones a alumnos por toma. Habla Eduardo Silva SJ, rector de la UAH.

Móvil desde del Congreso en Santiago:

El rector de la U. Alberto Hurtado Eduardo Silva se refirió a las reacciones que ha tenido las sanciones disciplinarias que se aplicaron contra 25 alumnos por daños millonarios durante una toma que terminó con una funa en su contra.

- En la comisión de Educación en la Cámara de Diputados.

Conduce: No identificada.